



Communiqué de presse – le 7 février 2014

Vendredi 7 mars 2014 à 20h30 à Lorient
40 jeunes des établissements Apprentis d'Auteuil présentent leur nouveau récital
« Kumisama, l'histoire du gospel des racines à nos jours »

Les « **Bâtisseurs d'espérance** » sont des jeunes de 11 à 19 ans, garçons et filles, accueillis par les établissements Apprentis d'Auteuil en régions Bretagne, Centre, Normandie et Pays de la Loire. Depuis plus de 10 ans, cette troupe se renouvelle chaque année pour monter un spectacle musical et le présenter au grand public.

Cette année, la troupe Bâtisseurs d'espérance se retrouvera sur le site des établissements Saint-Michel d'Apprentis d'Auteuil à Priziac (56) pour créer un nouveau récital. Au terme d'une semaine de répétitions, la troupe se produira :

A Lorient, le vendredi 7 mars à 20h30

Eglise Sacré-Cœur du Moustoir, 20 rue François Le Levé, 56100 Lorient

Ce récital, créé et mis en scène par des jeunes d'Apprentis d'Auteuil et des artistes professionnels, s'inscrit pleinement dans le projet Arts et Loisirs, d'éducation par les arts du spectacle, développé par Apprentis d'Auteuil.

Les arts du spectacle : une pédagogie de la réussite

Du chant à la danse, en passant par la musique, le théâtre ou l'initiation aux techniques de sonorisation et d'éclairage, les activités artistiques des troupes Arts et Loisirs d'Apprentis d'Auteuil permettent à chacun des jeunes participants d'exprimer un talent.

Aujourd'hui, dans de nombreuses régions, elles offrent l'opportunité aux jeunes en difficulté accueillis par Apprentis d'Auteuil, de vivre une expérience humaine forte et enrichissante. Ils se découvrent, ou peuvent y affirmer, des qualités humaines et artistiques et trouvent l'occasion de les valoriser pour se construire et donner du sens à leur vie. Être acteurs et responsables de la préparation du spectacle, les place en situation de réussite, alors qu'ils sont souvent plus familiers de l'échec ou des difficultés scolaires.

Le récital « Kumisama, l'histoire du gospel des racines à nos jours »

Avec leurs éducateurs et animateurs, une quarantaine de jeunes venus de plusieurs établissements d'Apprentis d'Auteuil auront préparé et répété ce nouveau récital du 3 au 7 mars sur le site des établissements Saint-Michel d'Apprentis d'Auteuil à Priziac (collège et lycée professionnel privés, internats, maison d'enfants à caractère social). Ce récital retrace à travers un conte et des chants l'histoire du gospel, un thème fort pour délivrer un message sur la tolérance, le respect, la souffrance, la foi, la confiance et l'espérance tant au sein des jeunes chanteurs qu'auprès du public.



Retrouvez la troupe des Bâtisseurs d'espérance sur :
<http://grand-ouest.apprentis-auteuil.org>

Apprentis d'Auteuil

Apprentis d'Auteuil est une fondation catholique reconnue d'utilité publique, qui accueille, éduque et forme plus de 14 000 garçons et filles en difficulté, principalement de 6 à 21 ans, pour leur permettre de s'insérer dans la société en hommes libres et responsables. Ces jeunes lui sont confiés par leur famille ou par les services de l'Aide sociale à l'enfance. La fondation accompagne également 2 500 familles dans leur rôle éducatif. Apprentis d'Auteuil délivre 74 formations professionnelles dans 18 filières, au sein de plus de 200 établissements en France.

Contact presse : Nathalie GRISON – Responsable communication région Nord-Ouest
Tél. 06 27 43 19 19 – nathalie.grison@apprentis-auteuil.org